

元旦午前零時の林神社境内

# 光寿



2月号2015  
発行 頼成光寿会

## 氏子の隆昌を祈願して

延喜式内 頼成林神社の歳旦祭

平成二十七年は、少しばかり星空の見えるまざまずの天候に恵まれて明けました。例年通り午前0時消防団の方々が消防車で到着、新年のお祓いを受けられました。やがてかがり火の焚かれ凍とした空気の張りつめた境内に、三々五々初詣の人たちが訪れはじめました。



午前五時から歳旦祭が齋行され、合わせて喜寿、古希、還暦、厄年の方々のお祓いが行われました。今年には坂東の齋藤瑞穂さん(美智代さんのお孫さん)、北明の林友美香さん(正子さんのお孫さん)、川原の高畠彩さん(夏子さんのお孫さん)、坂東の宮下侑希さん(美知子さんのお孫さん)の四人が巫女として奉仕され、



歳旦祭に華を添えられました。式後林芳光宮司さんから、歳旦祭の齋行に当たって宮委員さん方の並々ならぬ尽力があったことへの謝辞と、あわせて氏子各位のいっそうの弥栄を祈念するとのこと挨拶がありました。なお当日お祓いを受けられた方々のご芳名は次の通りです。

- 喜寿  
林 祥子さん 林 文子さん 林 綾乃さん
- 高畠夏子さん 開田 紀子さん
- 古稀



- 林 友則さん 林 憲治さん 林 宣幸さん
- 山崎悦男さん 林 健二さん 林 隆明さん
- 林 章造さん 八田百合子さん 林 睦子さん
- 林 秋恵さん 齋藤美智子さん 林 和代さん
- 林 美紀さん
- 還暦  
島 教夫さん 林 久仁彦さん 林 友行さん
- 厄年(四十二歳)  
林 達也さん
- 厄年(二十五歳)  
池田 勇介さん 林 龍之介さん

### ほんとは騙された自信ありますか？

ますます巧妙化する高齢者向けの特殊詐欺

一月七日午後一時三十分頃、Aさん宅に市役所健康保険課の者と名乗る男から電話があり、「昨年の十一月に緑色の封筒が届いていないか。中には累積医療費の払戻し手続をするために必要な書類が入っています。あなたには二万三、三六八円の還付があるが手続の有効期限が切れている。市の方で代わりを手続をするから、普段利用している金融機関を教えてください。」等と言われた。Aさんが、普段利用している金融機関名を告げたところ、同男から「手続には、千八百円の手数料が必要になるが、金融機関の口座に五十万円以上の預金がある場合は手数料がかからない。」等と言われた。今年、県内で実際にあった事件ですが、あなたならこの時点でどう行動しますか。この手口でどう行動したか。高年齢者もあるようですが、Aさんは、以前警察本部から届いた「特殊詐欺への注意喚起を促す手紙」を思い出して同男の説明を不審に思い、自ら市役所で手続すると答えたところ電話が切れました。○官公庁の職員を名乗って電話をかけ、医療費の還付をしたり個人情報や預金残高を聞き出すことは絶対ありません。それは特殊詐欺の典型的な手口です。○電話で個人情報や質問された場合は、即答せず、当該職員の所属と氏名を確認し、一度電話を切ってから、改めて当該官公庁の代表電話番号に電話をかけてみるなどして、だまされないように注意しましょう。○ATMでお金が返ってくることは絶対にありません。示されたら、全て詐欺だと見破ってください。○とにかく、警察や市役所へ相談しましょう。

# 新趣向のゲームなどで大笑い

ふれあいサロン浮世亭の新春お楽しみ会開く



恒例の風船割り

ふれあいサロンらんじよ浮世亭の恒例の新春お楽しみ会が一月二十一日いかるぎ館で開催されました。当日は後先にならぬ好天に恵まれ、三十一人の参加がありました。

席亭のハーモニカ伴奏で「年の初め」の歌を合唱した後、ジャンケン・ゲーム、ペタンゴ、風船割りなど、浮世亭ならではの「新趣向のゲーム」で、一同大笑いしながら楽しい時間を過ごしました。



新ゲーム 影武者でござる

「ご縁結び」と名付けた福引きが行われ、今回は林さんが幸運の大吉を引き

当てられました。昼食には女性役員の方々の心づくしのお汁粉などが振る舞われ、心も身体も温まるお楽しみ会でした。



心静かに四字名句の書写

五福祥来  
長生安楽

「長生安楽」の二句に取り組みました。

## 経費節減で高齢者福祉にしわ寄せか？

市の入浴施設利用と免許自主返納が変わる

砺波市が七十五歳以上の高齢者対象に支給していた年間八枚の入浴施設利用券が新年度から十枚に増やされるそうです。しかし、新たに一回につき百円の利用料金を徴収するそうで、これでは良くなったのか悪くなったのかよく分かりません。

また、運転免許自主返納の際二年間に二回、一回あたり一万五千円分給付されていた公共交通機関利用券が、単年度二万円に改められるそうです。実質的には一万円の減額になるわけで、これではかえって自主返納の奨励に逆行することになるのではないのでしょうか。

## 弔事

開田 玉子様

平成二十七年一月十五日死去  
数え年八十一歳  
謹んでお悔やみ申し上げます

財政健全化の名の下に、介護も医療も福祉も、次第に高齢者にとつて厳しく冷たいものになっていきそうです。

## 平成二十七年新会員の加入について

頼成在住で昭和二十五年四月二日から二十六年四月一日の間に生まれられた方(小学校の昭和三十七年度卒業生)が対象です。頼成地区高齢者の大切な互助・親睦団体です。ぜひ加入されるようお勧めしましょう。

## 予告案内

三月十日(火曜日)午前十時 いかるぎ館  
総会后懇親会がありますので、お車は遠慮ください。

平成二十七年 頼成光寿会 総会

## らんじよ浮世亭 だより

お楽しみ会は恒例の内容をご覧ください。今回は恒例の新春お楽しみ会を恒例の内容をご覧ください。今回は恒例の新春お楽しみ会を恒例の内容をご覧ください。今回は恒例の新春お楽しみ会を恒例の内容をご覧ください。

第五回 光寿会会員作品展  
二月十八日(水曜日)  
午前九時～午後三時  
作品搬入 十七日 午後二時～三時  
搬出 十八日午後三時半以降  
皆さんの作品が展示されることを期待しています。

## いかるぎ

▼八世紀から九世紀にかけて、今のシリア、イランから北アフリカ、スペインにかけて広大な版図を誇ったイスラム帝国(かつてはサラセン帝国と呼ばれていた)という国がありました。また、十一世紀から十三世紀にかけて、聖地エルサレムの支配を巡って、キリスト教国が組織する十字軍とイスラム教徒との間におよそ二百年に及ぶ血みどろの戦いが繰り広げられました。▼今、シリア、イラン国境付近に拠点を置いて勢力を拡大しようとしているイスラム国は、かつてのイスラム帝国の隆盛と対十字軍に対するいわゆるジハード(聖なる戦い)の歴史を引きあいに出して子供や若者を洗脳していると言われます。▼この度の二邦人人質事件に関して、彼らは「日本は自発的に十字軍の側に参加した」と述べて、日本を明確にテロの標的とする声明文を公表しました。これで我が国も、フランスやベルギーで続発しているような自爆テロの脅威から免れることは出来なくなりました。▼近隣に北朝鮮、韓国、中国などという厄介な国々を抱えているうえに、さらに遠く中東にまで、日本の安全を脅かす火種をまいたようです。この先いつたいていどうなることか。日本外交の先行きはいつそう混沌としてきました。